

CHUT

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Hotel MARINA BAR

Información Municipal. — En la Secretaría del Ayuntamiento, se nos informa de los acuerdos tomados por la Corporación en su última sesión del día 7, figurando, entre los principales, los del tenor siguiente:

Aprobación de cuentas y jornales de la semana por la cantidad de 8.670,90 pesetas.

Se acuerda reparar uno de los muros de contención del Paseo Marítimo en la montaña de San Elmo, destruido a causa de los últimos temporales.

Fué aprobado el proyecto de ampliación de la Sección más moderna del Cementerio que presentó, al efecto, el señor Arquitecto Municipal y cuyo proyecto será expuesto al público en los escaparates de un Establecimiento comercial.

Se acordó proceder a la inmediata apertura de la calle de Comercio, así como completar en su día la calle de Bailén. Trabajos, ambos, que se iniciarán tan pronto como la Brigada Municipal termine las obras de la Avenida del General Mola.

Se delegó al Gestor, señor Juliá para acompañar a la Sociedad Coral «Nova Gesoria» en su excursión a Olot los días 16 y 17 del corriente mes.

Y en vista de la solicitud presentada por la Sección Femenina de Falange se acuerda habilitar de nuevo el Campo de Baloncesto del Parque Municipal, en donde serán celebrados los próximos Campeonatos Provinciales.

Igualmente se nos informa del Edicto, por el cual todos los cultivadores de cereales como trigo, centeno, cebada y avena deben presentar en Secretaría, y antes del día 20 de los corrientes, la correspondiente declaración del terreno que tengan sembrado de cada producto, sin que se acep-

ten después nuevas declaraciones una vez finido dicho plazo.

Se nos da cuenta de la Circular, según la cual las funciones de regulación y ejecución del abastecimiento de la carne, pasarán a depender del Servicio Provincial de Carnes, Cueros y Derivados, a cuyo cargo quedará igualmente la intervención de todos los Mataderos, tanto de tipo municipal como de otra clase.

En la Alcaldía, se nos libera copia del Edicto publicado el día 7 y que, por su interés, reproducimos íntegramente.

«Habiendo sido declarado oficialmente el estado de infección rábica en la especie canina y en toda la Provincia de Gerona, esta Alcaldía hace público que queda prohibida la circulación de perros por la vía pública, que no hayan sido previamente vacunados, debiendo llevar bozal y collar en el que estén inscritos nombre y domicilio del dueño de los mismos — Serán capturados o muertos todos aquellos perros que circulen sin los requisitos antes mencionados».

Así bien el señor Alcalde, atendiendo las órdenes especialmente recibidas de la Superioridad ha recordado a las Empresas de Espectáculos el más exacto cumplimiento de la Orden que prohíbe la asistencia de menores de 14 años a las sesiones cinematográficas en las que se proyecten películas no aptas para menores.

Y por último, se nos informa en el Cuartelillo de la Guardia Urbana del acto de honradez que tuvo el señor Juan Puig, domiciliado en la calle de San Roque nº 8, quien encontrando en la vía pública y frente al Casino «El Guixolense» la cantidad de 180 pesetas, las entregó sin pérdida de tiempo al Jefe de la G. U., que a su vez pudo entregarlas a su propietaria Mercedes Gay, quien acababa de cobrarlas del Ayuntamiento.

Abastos. — Mañana, viernes, y contra entrega del cupón correspondiente a la semana 16, se procederá al suministro de un cuarto de litro de aceite, 300 gramos de arroz y 200 de jabón.

Vida sociable — El pasado día 3 y en la Iglesia Parroquial de esta ciudad, contrajeron matrimonio nuestro buen amigo Juan Arará con la distinguida señorita Anita Planellas.

Igualmente el pasado viernes, se celebró muy solemne la boda de D. Alberto Guix con la agraciada Srta. Concepción Ruscallada.

Deseamos a todos una feliz luna de miel.

Religiosas. — El Rdo. Párroco Arcipreste y la Junta de Obra de la Parroquia, han ofrecido el Pendón principal para la Procesión del Corpus, al Dr. D. José M.ª Rubió.

Sabemos igualmente que, de acuerdo con las gestiones hechas por el Párroco Solius, el Sr. Obispo de Gerona ha prometido un importante donativo para la rehabilitación de la ermita de San Baudilio.

Servicio farmacéutico. — Lo prestará el próximo domingo la Farmacia Dalmau.

Registro civil. — Defunciones: Antonia Rosell Tarragó, de 87 anys. Engracia Valls Campasol, de 74 y Angela Caseras Bosch, de 76.

Matrimonio de Emilio Miñán Rodríguez con Ana Bargeli Seva.

Nuevo servicio. — A partir del pasado domingo, sale diariamente un coche de esta ciudad a las 12.15 para enlazar en Caldas con el tren que llega a Barcelona a las 15.20 horas.

Sale otro de Barcelona a las 13.15, combinando en Caldas con el autocar que tiene anunciada su llegada a esta ciudad a las 4 y cuarto de la tarde.

Visita. — El pasado martes estuvo en esta ciudad, en viaje particular, el Excmo. Sr. Gobernador Civil de Barcelona, siendo cumplimentado por el de Gerona y por el Alcalde de la ciudad.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza DAMM **CERVERA**

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
V MIRRIERS

Transportes Reunidos
Palafrugell · San Feliu de Guixols
BARCELONA

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIÀ MESTRES

TAXIS

SARRETA